

Gegen das Vergessen

KompetenzNetz Demenz im Hofgarten Augsburg



Rund 300 Besucher kamen zur Veranstaltung des KompetenzNetz Demenz aus Pfersee in den Augsburger Hofgarten, um sich über die Erkrankung zu informieren.

Foto: Winkler-Ohm

Pfersee. „Vergißmeinnicht“ forderte das Kompetenznetz Demenz aus Pfersee und seine stadtweiten Demenzpaten die Besucher des Hofgartens kürzlich auf. Gemeint war, vergesst eure an Demenz erkrankten Verwandten und Bekannten nicht.

Bei strahlendem Sonnenschein und für rund 300 Gäste boten die Demenzpaten ein Programm für die Sinne, bei dem in diesem Jahr der Hörsinn im Fokus der Aktionen stand. So konnten die Besucher ausprobieren, wie sich das Gleichgewicht verändert, wenn man nichts mehr hört. Ein Mitarbeiter des Hörzentrums Böhler machte einen Schnell-Hörtest und informierte rund um das Hören, während am anderen Ende Töne von Gongs, Klangschalen und Didgeridoos zu hören waren.

Eine Erzählerin gab zwei Märchen der Gebrüder Grimm zum Besten, eine Demenzpatin wusste allerlei über Maiglöckchen zu berichten. In einer anderen Ecke lagen Texte zum Nachdenken aus, aber auch welche zum Lachen, während man sich am Infostand Tipps und Informationen über das Krankheitsbild der Demenz holen konnten.

Am Ende sangen die Besucher sogar noch gemeinsam einige Lieder, welche zwar die jüngeren Besucher nicht mehr kannten, die älteren dafür umso besser. „Es war eine gelungene Veranstaltung und sowohl für die Besucher, als auch für die Organisatoren ein wunderschöner Tag, der nächstes Jahr auf alle Fälle wiederholt werden soll“, versprach Veranstalterin Claudia Zerbe. (fwo)